

| | | |
|----------------------------|-------------------------|---------------------|
| Fecha 08.05.2018 | Sección Arena | Página 18 |
|----------------------------|-------------------------|---------------------|

Supervisaron impactos del tren interurbano

Metepec, Méx.-Con el objetivo de estructurar un instrumento normativo que permita aprovechar de forma integral los impactos positivos del Tren Interurbano México-Toluca a nivel regional, diversos sectores y niveles de gobierno participaron en la reunión "Corredor Metropolitano del Tren Interurbano México-Toluca".

El titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Metropolitano (Seduum), junto con su homólogo de la **Secretaría de Movilidad** (Semov), así como los presidentes municipales de Zinacantepec, Toluca, Metepec, San Mateo Atenco, Lerma y Ocoyoacac, y personal de las Secretarías de Comunicaciones (Secom), General de Gobierno (SGG) y del Instituto de Información e Investigación Geográfica, Estadística y Catastral del Estado de México (IGECEM) refrendó el compromiso de colaborar en el ordenamiento del corredor.

En este encuentro, se revisaron y acordaron diversos mecanismos de coordinación metropolitana, además de reconocer problemas comunes que, coincidieron, deben ser tratados a través de la coordinación interinstitucional para dar soluciones integrales que detonen el desarrollo para la zona.

